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「平成 25年度学校教育学部同窓会総会・研修会」を開催

年が明けてす ぐの平成26年 1月 11日 (土)に ,恒

例の同窓会総会・研修会が開催 されました。今年度

は,昨年 4月 に開設 された 「兵庫教育大学神戸ハー

バーラン ドキャンパス」 (旧神戸サテライ ト)での

開催 とな りました。新 しく作られた 「兵教ホール」

に,同窓生に学長はじめ大学関係者を加え,44名 が

集いました。

今年度の開催は, 7・ 8017018・ 28期の卒業生

が主担当で,総合司会は中井 (前田)由佳 〔7期〕さんが務めてくださいました。総会に先立

ち,大石学 〔10期〕同窓会会長から挨拶があり,同窓会の目指す姿として,「あしたの笑顔に

つながる同窓会」,「現役生の役に立つ同窓会」のビジョンが示されました。総会は,金澤浩

良 〔1期〕さんが議長を務められ,以下の議案について審議がなされました (カ ッコ内は報告

者 )。

1号議案 「平成24年度事業報告」 (小 田俊明 〔13期 〕庶務)

2号議案「平成24年度会計決算報告及び監査報告」 (中村太一 〔14期〕主計,前川 (石 田)

郁 〔8期〕監査)

3号議案 「平成25年度役員 (一部異動 )」 (秋光恵子 〔1期〕庶務 )

4号議案 「平成25年度事業計画」 (秋光恵子 〔1期〕庶務 )

5号議案 「平成25年度会計予算」 (秋光恵子 〔1期〕庶務 )

1号議案については,現役生による各クラブの活動紹介など同窓会ホームページの充実が報

告されました。 2号議案については,入学者に学部同窓会をPRす る冊子 「同窓会ご案内」を作

成するなどして入会を誘い,入会率が100%と なつた

ことが報告されました。 3号議案については,会計の

管理体制を強化するために監査を 2名 にすること,そ

れにともなつて庶務の山野井 (笠原)恵 〔1期〕さん

を監査に異動する提案がなされました。 4号議案にお

いては,現役生を支援する活動を具体化させること,

それにともない 5号議案において 「就職・キャリア形

成支援費」を新設 し計上する提案がなされました。各
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議案とも,拍手をもつて原案通 り承認 されました。

続 く研修会では,講演に先立ち,加治佐哲也学長よりお祝いのお言葉をいただきました。今

後予想される,英語・道徳の教科化,土曜 日授業の解禁,特別支援への対応など,ますます教

員の仕事は増えることが予想されるなか,や らされ感を持つことなく前向きに取 り組んで頑張

つてほしいとの励ましをいただきました。

研修会では,兵庫教育大学大学院准教授・井澤

信三先生に『発達障害にまつわる トピック』と題

して講演を行つていただきました。井澤先生には,

発達障害 (学習障害 (LD),注意欠陥多動性障害

(ADHD),自 閉 症 スペ ク トラ ム (ASD)な ど)に つ

いての基礎知識をビデオなどで実例を交えながら

分か りやす く丁寧に解説いただくとともに,授業

のユニバーサルデザイン化やインクルーシブ教育

の方向性をお話 しいただきました。講演後には発

達障害についての認識や教育現場での対応などついて質疑応答もあり, レベルの高い充実 した

研修会となりました。井澤先生,本当にありがとうございました。

最後に記念撮影が行わ

れ,学長のほか,福本謹

一副学長,福 田光完副学

長,浅川潔司先生 ととも

に,参加 した同窓生一同

が一枚の写真 にお さま り

ま した。 当 日の企画運営

におきま しては,兵庫教

育大学の関係者 の皆 さま

に多大なご協力 をいただ

きま した。記 してお礼 申

し上げます。
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来年 ,平成 26年度の同

窓会総会・研修会は, 506・ 15・ 16・ 29期 の

卒業生が担当です。平成27年 1月 10日 (土)に
「兵庫教育大学神戸ハーバーラン ドキャンパス」

で開催する予定で,今年に増 して多くの同窓生

が集 うことを願つています。
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